



**Pfarre St. Gilgen mit  
St. Konrad-Abersee**

## Gottesdienstordnung vom 2.2. bis 8.2.2026

Pfarrbüro Öffnungszeiten: Nr.6

Mittwoch & Freitag: 9.00 – 12.00 Uhr

Tel.: 06227/2224.0 Fax.: DW 19

E-Mail: pfarre.stgilgen@eds.at

[www.kirchen.net/pfarrverband-salzkammergut](http://www.kirchen.net/pfarrverband-salzkammergut)

<b>Montag</b> 2.2.	<b>DARSTELLUNG DES HERRN – Mariä Lichtmess</b> <u>ST. GILGEN PFARRKIRCHE:</u> <b>19.00 h Eucharistiefeier</b> (Aushilfe aus St. Peter) – Musik: W. Moogassner <b>Mit Kerzensegnung und Blasisussegen</b> Gebetsanliegen: für + Franz Geier	17
<b>Dienstag</b> 3.2	<b>HL. BLASIUS v. SEBASTE u. HL. ANSGER</b> <u>ST. KONRAD-ABERSEE:</u> <b>Achtung: Die Frühmesse entfällt heute!</b> <b>11.00 h Seelenmesse</b> für Herrn Wilhelm Billmayer mit anschließender Urnenbeisetzung mit Dechant Thomas Bergner <u>PFARRSAAL ST. KONRAD-ABERSEE:</u> <b>19.00 h Sitzung des Pfarrgemeinderates von St. Konrad-Abersee</b>	
<b>Mittwoch</b> 4.2.	<b>HL. RABANUS MAURUS</b> <u>ST. GILGEN PFARRHOF:</u> Sprechstunde Dechant Thomas Bergner von 9.00 – 11.00 Uhr <b><i>Heute entfällt die Abendmesse in Strobl um 19.00 h Begräbnis um 15.00 h in Strobl</i></b>	
<b>Donnerstag</b> 5.2.	<b>HL. AGATHA</b> <u>PFARRHOF ST. GILGEN</u> <b>19.00 h Liturgiesitzung</b> <u>ST. KONRAD-ABERSEE:</u> <b>20.00 – 21.30 Gestaltete Anbetung vor dem Allerheiligsten Altarsakramentes mit Beichtgelegenheit</b>	
<b>Freitag</b> 6.2.	<b>HL. PAUL MIKI UND GEFÄHRTEN</b> <u>SENIORENWOHNHAUS-KAPELLE:</u> <b>10.00 h Eucharistiefeier</b> (Dechant Thomas Bergner) Gebetsanliegen: für + Hans Jörg Noel <u>ST. KONRAD-ABERSEE:</u> <b>18.00 h Rosenkranz</b>	514
<b>Samstag</b> 7.2.	<u>ST. GILGEN PFARRKIRCHE:</u> <b>18.15 h Aussetzung des Allerheiligsten und Rosenkranz</b> <b>19.00 h Wortgottesfeier</b> (Kristina Proleta)	
<b>Sonntag</b> 8.2.	<b>5.Sonntag im Jahreskreis</b> <u>ST. KONRAD-ABERSEE:</u> <b>8.00 h Wortgottesfeier</b> (Kristina Proleta) – Orgel und Volksgesang <b>18.00 Uhr Anbetung des Allerheiligsten Altarsakramentes</b> <u>ST. GILGEN PFARRKIRCHE:</u> <b>10.30 h Eucharistiefeier (Dechant Thomas Bergner)</b> – Orgel W. Moogassner Gebetsanliegen: für + Herbert Bichler, für +Gatten und Vater Johann Appesbacher und alle Verstorbenen aus dem Haus und für + Irmfried Schwimann und alle Verstorbenen der Familie Fuschl: 09.15 h (Dechant Thomas Bergner) Gut Aich: 09.00 h Eucharistiefeier Strobl: 09.30 h Eucharistiefeier (Pater Johannes Pausch)	44 55 61

**DAS EWIGE LICHT BRENNT:**

ST.KONRAD-ABERSEE: für die armen Seelen

ST. GILGEN PFARRKIRCHE: für + Agnes Herbst

SENIORENWOHNHAUS-KAPELLE: für + Maria und Rudolf Hönl

PRIMUSKAPELLE: für + Gatten und Vater Johann Appesbacher und alle Verstorbenen  
der Familie

**Werktagsgottesdienste im Pfarrverband-Salzkammergut:**

Mittwoch: **Heute entfällt der Gottesdienst – Begräbnis um 15.00 Uhr**

Freitag: 07.30 h Strobl, Eucharistiefeier (*Dechant Thomas Bergner*)

08.30 h Fuschl, Eucharistiefeier (*Dechant Thomas Bergner*)

Samstag: 19.00 h Strobl, Eucharistiefeier (*Dechant Thomas Bergner*)

Montag bis Freitag: 17.30 h Gut Aich, Vesper mit Eucharistiefeier

Samstag 21.00 – 21.30 h Gut Aich, Vigilfeier

**Herzliche Einladung zum  
„Gschmo Nochmittog“**

**am 7. Februar um 14.00 Uhr im Pfarsaal Abersee.**  
**Kartenspielwettbewerb: „Bauernabhausen“**

**Wir freuen uns auf einen lustigen Nachmittag!**

**Heinrich Appesbacher und Team**

**Fotos und Bilder gesucht!**

Für die Vorbereitungen zur 40-Jahr Feier St. Konrad Kirche (19. April) suchen wir noch historische Fotos oder Dias von Festen, Gottesdiensten aus den letzten Jahrzehnten. Bitte gebt eure Fotos/Dias bei Georg Schmeissner ab oder gern auch per E-Mail an: [office@ra-schmeissner.at](mailto:office@ra-schmeissner.at)  
Herzliches Vergelt's Gott!

**In Gottes Augen sind wir unendlich wertvoll**

Die Stärke Gottes in einem Kind in der Krippe zu sehen, welches ein paar Jahrzehnte später als verhöhnter Gekreuzigter am Schandpfahl endet, war nicht nur zu Paulus' Zeiten für viele Menschen wahlweise ein Ärgernis oder eine Torheit, auf jeden Fall absolut unverständlich. Sämtliche Götter der Antike sind machtvoll gedacht, beschrieben und auch dargestellt worden. Sie besaßen die Fähigkeiten ins Absolute gesteigert, nach denen die Menschen auch für sich selber trachteten. Entsprechend dieser Logik ernteten die jungen Christengemeinden nicht allseits überschwänglichen Zuspruch, wenn sie in der Schwachheit und dem Scheitern eines Jesus von Nazareth die Macht einer starken Gottheit am Werk sahen. Aber Jesus-Jünger setzen genau auf diesen Gott-mit-uns, einen Gott, in dessen Augen wir so wertvoll sind, dass er uns bis in die verlassenste Tiefe begleitet und uns auch dort noch hält. Diese Glaubenssicht ist nicht zwingend; aber sie ist eine mögliche Option und sie hat ungezählte Menschen in ihrem Leben zu tragen vermocht. Ob sie auch mich trägt, werde ich nur erfahren, wenn ich mich auf das Wagnis Glauben einlasse. Eine Light-Version gibt es in diesem Zusammenhang nicht.

Euer Dechant Thomas